

Vœux des Papillons blancs : encore de nombreux projets

Salariés et familles de résidents des Papillons blancs ont assisté nombreux, mardi 24 janvier au soir dans la salle du restaurant Le Chantermerle de l'APEI (Association des parents, des personnes handicapées mentales et de leurs amis), aux vœux de Pierre Rochas, président de l'APEI Les Papillons blancs.

Des projets de rénovation de structures

Celui-ci a rappelé les moments importants qu'ont vécus les différentes structures de l'association en 2022 : des activités cuisine, sportives ou touristiques sans oublier les fêtes de fin d'année, de rentrée scolaire ou de



Le président Pierre Rochas entouré des membres du conseil d'administration. Photo Le DL/M.P.

Noël. Pour cela, l'association organise des événements comme une opération brioches en octobre, permettant de soulever des fonds. D'autres manifestations rassemblent les salariés, les fa-

milles et les bénévoles de l'association comme les journées portes ouvertes.

Pierre Rochas n'oublie pas les mécontentements que peuvent connaître les salariés, les oubliés

du Ségur. Des groupes de travail se réunissent afin d'améliorer leurs conditions. Mais pour son président, ce modèle de fonctionnement est toujours remis en cause par des orientations

nationales auxquelles l'APEI doit toujours rester en mouvement et en progression.

Les projets de rénovation que certaines structures de l'association vont connaître comme l'agrandissement de l'IME (institut médico-éducatif) de Marlioz ou l'extension du FAM (foyer d'accueil médicalisé) sont à l'étude pour cette nouvelle année.

Pierre Rochas a terminé son allocution par l'annonce de l'arrivée en avril d'un nouveau directeur général, Frédéric Leblanc, et a eu une pensée pour les deux décès de résidentes qu'a connu l'association.

Maryline POGUET